

Résolu: D'autoriser le paiement desdites sommes.

5.—M. John Findlay se présente devant le Bureau et demande de permettre à l'Ingénieur MacLeod de s'absenter durant deux ou trois heures, en rapport avec les traverses à niveau de la Compagnie de Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier, Maisonneuve (Parc Molson).

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation à M. MacLeod, pourvu que ce dernier fasse rapport au Bureau de ses négociations avec M. Findlay, le tout sujet à approbation du Département en Loi.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 5 octobre 1914, à l'effet de voter un crédit pour l'entretien des automobiles des Commissaires soit reconsidérée et amendée de façon à s'appliquer à l'automobile de Son Honneur le Maire, celles de MM. les Commissaires Hébert et Côté, et celle du Député-Ingénieur en Chef.

7.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour l'installation des fils du télégraphe d'alarmes, dans les conduits souterrains, savoir:

1° Standard Underground Cable Co.	\$5,000
2° E. F. Phillips Electric Works	4,165
3° Northern Electric Co.	4,950

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer lesdites soumissions au Chef du Département des Incendies, à M. Charest, du Département des Alarmes et à M. Beaubien, de la Commission des Services Electriques, pour tabulation et rapport d'urgence, et de déposer les chèques de dépôt au Bureau du Trésorier de la Cité.

8.—(27741) Soumis une communication de la "John MacDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd.", demandant au Bureau des Commissaires d'accepter un chèque de dépôt de \$2,822, bon pour un an, que la Ville ne devra pas encaisser, en rapport avec le contrat pour la fonte.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Nonobstant le cahier des charges, de faire droit à ladite demande, sous la direction du Département en Loi.

9.—(27167-27536) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des contrats de MM. Hénault & Hefferman et de la Sicily Asphaltum Paving Co., pour construction de trottoirs en ciment et en mastic d'asphalte.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Nonobstant le cahier des charges, d'accepter un chèque de dépôt, bon pour un an, et que la Ville ne devra pas encaisser dans chacun de ces deux cas.

10.—(26520) Soumise une communication de la Russian Orthodox Church, demandant l'autorisation d'emprunter \$20,000, sur première hypothèque, sur le presbytère et l'église en construction, rue Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité et au Département en Loi pour rapport.

11.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De demander au Député-Ingénieur en Chef s'il n'y aurait pas, dans le Département des Travaux Publics un arrosoir disponible qui pourrait être utilisé sur l'île Sainte-Hélène.

12.—(26262) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. Chambers Ltd., d'un dépôt de \$1,508.80 fait en rapport avec le contrat, pour la fourniture de rouleaux à vapeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

13.—(27222) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à M. Samuel

Resolved: To authorize the payment of said sums.

5.—Mr. John Findlay appeared before the Board and asked that Engineer MacLeod be granted leave of absence for two or three hours, in connection with the level crossings of the Lachine, Jacques-Cartier, Maisonneuve Ry. Co., (Molson Park).

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said request, provided that Mr. MacLeod makes a report to the Board on his negotiations with Mr. Findlay, the whole subject to the approval of the Law Department.

6.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 5th October 1914, voting an appropriation for the maintenance of the Commissioners' automobiles, be reconsidered and amended so as to apply to the auto of His Worship the Mayor and to those of Commissioners Hébert and Côté and the Deputy Chief Engineer.

7.—And, at noon, the Board proceeded to open the tenders for the installation of the fire alarm wires in the underground conduits, to wit:

1° Standard Underground Cable Co.	\$5,000
2° E. F. Phillips Electric Works	4,165
3° Northern Electric Co.	4,950

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said tenders be referred to the Chief of the Fire Department, Mr. Charest of the Alarms Department and Mr. Beaubien of the Electric Service Commission for a tabulated statement and an immediate report, and that the cheques be deposited with the City Treasurer.

8.—(27741) Submitted a communication from the John MacDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd., asking the Board of Commissioners to accept a deposit cheque of \$2,822 good for one year, which the City shall not cash, in connection with their contract for the supply of cast iron.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: Notwithstanding the specifications, to grant said request, subject to the approval of the Law Department.

9.—(27167-27536) Submitted a report from the Law Department, anent the contracts of Messrs. Hénault & Hefferman and the Sicily Asphaltum Paving Co., for the laying of cement and asphalt mastic sidewalks.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: Notwithstanding the specifications to accept a deposit cheque good for one year, which the City shall not cash in any of both these cases.

10.—(26520) Submitted a communication from the Russian Orthodox Church, asking for authorization to borrow \$20,000 on first mortgage, on the parsonage and the church under construction, on Cartier street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer and to the Law Department for a report.

11.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To ask the Deputy Chief Engineer if there is an available sprinkler in the Public Works Department which might be used on St. Helen's Island.

12.—(26262) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. Chambers Ltd., be refunded a deposit of \$1,508.80, made in connection with their contract for the supply of steam rollers.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said deposit be refunded.

13.—(27222) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. Samuel Fisher be